



【朝のあいさつ運動】

中学生が小学校に行き、家で集めたペットボトルキャップを持って登校してきた小学生と笑顔であいさつを交わしています。



【通学路のクリーンアップ】

人にも地球にも優しいまちにしたい。みんなが気持ちよく過ごせるよう、上級生と下級生が協力してごみ拾いに取り組んでいます。

### 子どもサミットテーマ



私たちのふるさとをもっと明るく、優しいまちに！

大館市の小・中学生たちは、子どもサミットでの活動を通して、より良いまちづくりに取り組んでいます。

# 子どもサミット新聞

発行・編集  
学校教育課学事係  
☎43-7112

「大館での今の生活が楽しい」将来も大館に住み、活躍したい」そんな思いを持ちながら、大館の小・中学生たちは子どもサミットに参加し、ふるさとを更に良い場所にしようと頑張っています。

今年度のサミット代表会議では、「いじめのないまちにしよう」という提案が出され、いじめをなくすためのポスターを作成し、みんなの意識を高めることが決まりました。

子どもサミットでは、もっと明るく、更に優しいまちを目指し、来年度も子どもたちが活動します。

## 大館市子どもサミット

子どもサミットは、市内の全小・中学校(小学校17、中学校10)の全ての児童・生徒がメンバーであり、ふるさと大館をより良いまちにするために知恵を出し合い、活動しています。

この活動は今年度で7年目を迎え、これまで、あいさつ運動、クリーンアップ、ボランティア活動、ペットボトルキャップ回収、釜石市との交流などに取り組んできました。

子どもサミットの活動は年間を通して行われていますが、各校から男女1人ずつ選ばれたサミット委員54人が、年に2回、サミット代表会議を開き、活動の充実を図っています。

今年度は、8月と12月に比内総合支所、中央公民館を会場に開催され、活発な意見交換が行われました。

サミット代表会議は、毎年、夏・冬休み期間中に開催しています。自由に参観できますので、ぜひお越しください。子どもたちの熱い話し合いをご覧ください。

サミット代表会議で決定した事項は、その後、各校で実践されていきます。子どもサミットでは、今後もペットボトル回収などに取り組んでいきますので、皆さんのご協力をお願いいたします。

### 【子どもサミット代表会議のようす】

小学生も負けてはいません。自分の考えをしっかりと持ち、堂々と意見を述べます。



話し合いになると、途端に積極的に！頼もしい大館の子どもたちです。



グループ協議では中学生が手本を示し、リードしてくれます。



学校の枠を超えた話し合い……全体協議の始まりは、さすがにみんな緊張気味です。